



BID propone alianza regional para fortalecer la seguridad en América Latina

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) propuso la creación de la Alianza para la Seguridad, la Justicia y el Desarrollo con los ministros de Seguridad y Justicia de la región, con el fin de coordinar la implementación de políticas públicas y la movilización de recursos para abordar, con un nuevo enfoque, los desafíos del crimen organizado al desarrollo económico y social.

Los países que ya indicaron que se sumarán a la

instancia son Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay, Perú y Uruguay. Ecuador se comprometió a asumir la primera presidencia y el BID anunció que ejercerá la secretaría técnica. Según estimaciones del organismo, los países de la región pierden, en promedio, 3,5% del PIB anualmente, sumando el capital humano perdido y los gastos públicos y privados para responder al crimen.



REUTERS